

La confiance

Aujourd'hui je veux vous parler de la confiance.

Le bridge est un travail d'équipe.

Autrefois on avait des "teams" de chevaux et l'agriculteur apportait beaucoup d'attention et de connaissance de ses chevaux pour les "paire" parce que si un allait à droite et l'autre à gauche, les chances de faire œuvre utile était nulle.

C'est la même chose en ce qui concerne la paire que vous formez. Si vous n'allez pas dans le même sens, vos chances de réussite sont compromises dès le départ.

Assurez-vous que vous jouez le même bridge. Si vous n'avez pas la même technique, ne jouez pas les mêmes conventions, le même système de défense, autrement dit si vous ne parlez pas le même langage, ça va mal aller!

Après, faites entièrement confiance à votre partenaire s'il use d'une convention comme Stayman, 1430 questionnaire aux "AS" ou autre, répondez comme il se doit à votre partenaire. Normalement il sait où il s'en va et où il veut vous amener. Si ce n'est pas le cas et que ça lui arrive trop souvent, c'est que vous êtes mal "paire" et c'est à vous de prendre les décisions qui vous conviennent.

Vous ne jouez pas seul, jouer seul au bridge est une aberration, une impossibilité, le nom même du jeu est significatif, il contient implicitement une notion d'échange. Les enchères sont un dialogue, une conversation au cours de laquelle les deux (2) joueurs échangent des informations. Il faut dire son jeu, vous ne savez pas ce que votre partenaire cherche!

*Léo Cinq-Mars
Directeur Club de Bridge St-Eustache
438-364-1506*